



ŠKODA Motorsport, Seite 1 von 3

Automobil-Weltverband FIA zeichnet APRC-Champions von ŠKODA aus

- › Pontus Tidemand und Emil Axelsson bei der FIA-Gala in Paris geehrt
- › ŠKODA holt zum vierten Mal in Serie Titel-Triple in prestigeträchtiger Kontinentalmeisterschaft

Paris, Dezember 2015 – Pontus Tidemand (S) und Emil Axelsson (S) sind auf der Motorsport-Gala des Automobil-Weltverbandes FIA offiziell als Champions der Asien-Pazifik-Rallye-Meisterschaft (APRC) ausgezeichnet worden. Bei der Preisverleihung für das Rennsport-Jahr 2015 in Paris wurde ŠKODA zum vierten Mal in Serie zum Sieger der Fahrer- und Markenwertung der prestigeträchtigen Kontinentalmeisterschaft gekürt. Werksfahrer Tidemand hatte das Championat mit fünf Siegen und einem zweiten Platz angeführt und zum Abschluss im Kernmarkt China einen umjubelten Sieg im neuen ŠKODA Fabia R5 eingefahren.

„Der vierte Titelgewinn in Serie in der FIA Asien-Pazifik-Rallye-Meisterschaft, vier Siege in der Rallye-Weltmeisterschaft WRC 2 und fünf nationale Titel, das ist eine grandiose Bilanz für das erste Jahr mit dem ŠKODA Fabia R5. Und eine treffliche Auszeichnung für jeden einzelnen Mitarbeiter der ŠKODA Motorsport-Rennfamilie, die auch in diesem Rallye-Jahr wieder eine tolle Arbeit geleistet haben“, kommentierte ŠKODA Motorsport-Direktor Michal Hrabánek.

Weitere Informationen:

Emanuel Steinbeck, PR ŠKODA
Tel. 056 463 98 07 / E-Mail: skoda.pr@amag.ch
www.skoda.ch / www.skodapress.ch

David Haidinger, Kommunikation Motorsport
+420 604 292 188
David.Haidinger@skoda-auto.cz
http://skoda-motorsport.com

Facebook YouTube Twitter



ŠKODA Motorsport, Seite 2 von 3

Bild zur Presseinformation:



ŠKODA bei der FIA-Gala in Paris

Pontus Tidemand und Emil Axelsson (S/S) werden als Champions der FIA Asien-Pazifik-Rallye-Meisterschaft (APRC) gekrönt.

Quelle: ŠKODA AUTO

Überblick ŠKODA Motorsport:

ŠKODA ist im Motorsport bereits seit 1901 aktiv und hat mehrere Male in der Intercontinental Rally Challenge (IRC), in der FIA Rallye-Europameisterschaft (ERC), in der FIA Asien-Pazifik-Rallye-Meisterschaft (APRC) und in einzelnen berühmten Rennen, wie beispielsweise bei der ältesten Rallye der Welt, die seit 1911 alljährlich in Monte Carlo stattfindet, triumphiert.

Das Rallye-Fahrzeug Fabia Super 2000 ist das erfolgreichste Modell in der 114-jährigen Motorsport-Geschichte von ŠKODA. 2014 wurde die Marke in der APRC für den Titel-Hattrick in der Marken- und Fahrerwertung ausgezeichnet. Den neuen Champions Jan Kopecký/Pavel Dresler (CZ/CZ) gelang damit die historische Meisterleistung, als erstes Duo der Geschichte in aufeinanderfolgenden Jahren den Fahrertitel in der ERC und anschließend in der APRC zu gewinnen.

In der ERC holte ŠKODA Motorsport im Jahr 2014 dank Esapekka Lappi/Janne Ferm (FIN/FIN) zum dritten Mal in Folge in einem ŠKODA Fabia Super 2000 den Titel. Vor Lappi hatten der Finne Juho Hänninen (2012) und Jan Kopecký (2013) die Europameister-Krone im ŠKODA Fabia Super 2000 gewonnen.

Von 2009 bis 2014 haben die ŠKODA Fabia Super 2000 Piloten weltweit insgesamt 50 nationale und internationale Titel gewonnen.

Der Automobil-Weltverband FIA homologierte den neuen ŠKODA Fabia R5 am 1. April 2015. Das neue Rallye-Fahrzeug wurde am 15. April der internationalen Presse in Tschechien präsentiert. Seine Weltpremiere auf der Rennstrecke feierte der ŠKODA Fabia R5 bei der Rallye Šumava, dem ersten Rennen im tschechischen Rallye-Championat 2015. Gleich in der ersten Saison mit dem neuen ŠKODA Fabia R5 holten Pontus Tidemand/Emil Axelsson (S/S) den Titel in der APRC. Zudem wurden fünf nationale Titel mit dem neuen Hightech-Allradler gewonnen.



ŠKODA Motorsport, Seite 3 von 3

ŠKODA AUTO

- > ist eines der ältesten produzierenden Fahrzeug-Unternehmen der Welt. Seit 1895 werden am tschechischen Stammsitz in Mladá Boleslav zunächst Fahrräder, später Motorräder und Autos gebaut.
- > verfügt aktuell über folgende Pkw-Modellreihen: Citigo, Fabia, Rapid, Octavia sowie Yeti und Superb.
- > lieferte 2014 weltweit erstmals mehr als eine Million Fahrzeuge in einem Jahr an Kunden aus.
- > gehört seit 1991 zu Volkswagen, einem der global erfolgreichsten Automobilkonzerne. ŠKODA fertigt und entwickelt selbständig im Konzernverbund, neben Fahrzeugen ebenso Komponenten wie Motoren und Getriebe.
- > unterhält drei Standorte in Tschechien; fertigt in China, Russland, der Slowakei und Indien vornehmlich über Konzernpartnerschaften sowie in der Ukraine und Kasachstan mit lokalen Partnern.
- > beschäftigt rund 25.900 Mitarbeiter weltweit und ist in mehr als 100 Märkten aktiv.

